



Fin de la première séance de la session d'hiver du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe

Le 6 octobre 2011 s'est achevée la première séance de la session d'hiver du Saint Synode de l'Église orthodoxe russe. Suivant l'ordre synodal du 27 juillet 2011 (minute 74), la Commission interconcliaire sur le gouvernement ecclésiastique et les mécanismes d'application de la conciliarité dans l'Église, a élaboré des propositions sur la coordination du fonctionnement des diocèses situés dans une même région. Les membres du Saint Synode ont étudié et approuvé le projet de « Règlement sur les métropoles de l'Église orthodoxe russe » présenté par la Commission.

Sur la base de ce document, des métropoles ont été créées en Mordovie, en Primourie, dans les régions de Sverdlovsk, Rostov, Orenbourg, Riazan, Saratov et Irkoutsk, dans les provinces (*krai*) de Khabarovsk et de Krasnoïarsk. Le Saint-Synode a également choisi les chefs de ces métropoles. Des évêques diocésains ont été nommés pour les chaires récemment créées. Le hiéromoine Goury (Fedorov), cleric du diocèse de Moscou, est ainsi élu évêque d'Arsenievsk et de Dalnegorsk ; l'higoumène Théodose (Gaju), du diocèse d'Ekaterinbourg, devient évêque de Bichkek et du Kirghizstan ; l'higoumène Denis (Poroubai), du diocèse de Riazan est élu évêque de Kassimov et de Sassovsk ; le hiéromoine Vladimir (Samokhine, diocèse de Riazan) est élu évêque de Skopinsk et de Chatskim ; l'higoumène Tarassy (Vladimirov, diocèse de Saratov), est élu évêque de Balachov et de Rtichtchevsk ; l'higoumène Pacôme (Brouskov, diocèse de Saratov) devient évêque de Pokrovsk et de Nikolaevsk ; l'higoumène Aristarque (Iatsourine, diocèse de Khabarovsk), est élu évêque de l'Amour et de Tchegdomynsk et l'higoumène Maximilien (Kliouev, diocèse d'Irkoutsk) évêque de Bratsk et d'Oust-Ilimsk. L'higoumène Ephrem (Prossianok) est élu évêque de Nikolaevsk, vicaire du diocèse de Khabarovsk.